

Antrag Nr. 13-O-26-0061
FDP-Fraktion

Betreff:

Albert-Schweitzer-Schule (Neubau?) (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, da eine Entscheidung für einen Neubau der Albert-Schweitzer-Schule bereits gefallen zu sein scheint, welche alternativen Varianten geprüft wurden.

Warum wurde der Ortsbeirat weder informiert noch in die Entscheidung eingebunden, sondern musste über die Presse darüber erfahren?

Zum Grundstückskauf:

Wer ist z.Zt. im Besitz des vorgesehenen Grundstücks? Wie hoch sind die Grundstückskosten?

Aus welchem Haushaltstitel sollen die Mittel kommen? Sind die Mittel bereits vorhanden oder müssen sie neu angemeldet werden?

Welche Kosten wurden für den Ankauf ermittelt? Werden sie zum Haushalt 2014/2015 angemeldet?

Wie weit verzögert eine Neubauplanung einen Baubeginn und wurde bereits ein Planungsauftrag vergeben?

Warum wird die Prioritätenliste nicht eingehalten?

Mainz-Kostheim, 27.05.2013